



## **Banco del Bienestar pide a Standard and Poor's retiro de calificación**

El Banco del Bienestar reiteró su compromiso de continuar con el buen desempeño financiero que ha mostrado hasta ahora.

El Banco del Bienestar, solicitó a la calificadora Standard and Poor's Global Ratings que retire sus calificaciones.

En un breve comunicado, el Banco del Gobierno explicó que el contrato que tenía con Standard and Poor 's Global Ratings concluyó por esa razón solicitó a esta firma el retiro de la calificación.

Información relacionada: Cepal baja previsión de crecimiento para México en 2022 a 2.9%

Dijo que, no obstante, para cumplir con la normatividad correspondiente a las Instituciones de Crédito establecida por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores, continuará trabajando con otras calificadoras internacionales de "prestigio" en el sector, para que otorguen los servicios de calificación crediticia a corto y largo plazo, requeridas para la institución financiera.

Finalmente el Banco del Bienestar reiteró su compromiso de continuar con el buen desempeño financiero que ha mostrado hasta ahora y de consolidarse como el Banco de los mexicanos.